



Ludovic Elens

Lunetier à Bruxelles
www.lunetierludovic.be



Un artisan lunetier est un créateur de lunettes. C'est un métier qui se fait rare. A ma connaissance, je suis le seul lunetier en Belgique qui propose un service sur mesure.

Je crée des lunettes de tout genre, solaires, optiques, papillonantes, rondes, classiques, excentriques, rectangulaires, discrètes, grandes ...

Je façonne les paires de lunettes dans différents matériaux: acétate de cellulose, corne de buffle, corne de zébu, bois exotiques, or, métal ...

Chaque paire est unique et est le fruit d'une réflexion en concertation avec le client. Je questionne ses désirs, ses goûts, ses habitudes quotidiennes et je prends en compte sa physionomie.

Les prises de mesures concernent essentiellement la forme du nez, la largeur auriculaire et encore bien d'autres paramètres.

Je suis devenu artisan lunetier pour répondre à une demande de plus en plus grande de personnes souhaitant du sur mesure ou une personnalisation de leurs montures.

Étant créatif, manuel et ingénieux, ce métier me colle à la peau. C'est un métier varié; il est paramédical, technique, créatif, manuel et commercial.

Je suis opticien de formation, mais le façonnage de lunettes ne fait plus partie du cursus en Belgique. J'ai donc dû me former dans le Jura, chez les Meilleurs Ouvriers de France en Lunetterie. Les Maîtres Lunetiers sont aujourd'hui pensionnés mais ils sont toujours aussi passionnés pour transmettre leur savoir-faire.

Les clients et les chalands peuvent me voir à l'œuvre depuis la vitrine. J'ai créé un périscope de 2m de long dans la vitrine qui vous donne la possibilité de me voir travailler de mes propres mains à l'atelier situé au sous-sol du magasin.

Je n'ai rien à cacher, au contraire, je souhaite vous montrer toute la fabrication de vos lunettes créée de A à Z au Sablon au cœur de Bruxelles.

